



## Postulat pour que « Pully s'affiche »

Pully change et est encore appelée à changer à travers de grandes mutations de son environnement urbain.

Notre commune a là l'occasion de se révéler à l'image de ceux qui la vivent: surprenante, contemporaine et haute en couleur.

Notre postulat a pour but d'offrir à des artistes la possibilité de créer des œuvres picturales sur des lieux publics définis par la commune (murs de la gare, passages sous voies, silos à sel, etc.).

L'art urbain peut s'exprimer sous différentes formes: des pochoirs, des collages, des effets de perspective ou encore des fresques spectaculaires. Il s'agit d'œuvres éphémères, qui jouent avec leur environnement et qui interpellent le passant.

### Concrètement nous demandons:

- la mise sur pied d'un concours qui permettra de sélectionner sur papier les œuvres qui seront exposées ;
- les artistes devront présenter des projets mettant en valeur Pully, sa vie, son histoire ou son patrimoine ;
- les modalités de participation, la périodicité du concours, les rétributions ainsi que la composition du Jury du concours sont laissés au choix de la Municipalité.

Pour ses raisons, nous demandons à nos collègues du Conseil communal de renvoyer ce postulat à la Municipalité.

En affichant son originalité Pully devient un espace d'expression.

Ailleurs les murs ont des oreilles, à Pully ils pourraient bien avoir la parole!

Jean-Luc Duvoisin, Parti Libéral-Radical  
Antoine Hürlimann, Parti Socialiste  
Dimitri Simos, Les Verts